



La Corée du Nord lance des drones suicides dans l'espace aérien sud-coréen

- Ezekiel Malone
- [18/11/2024](#)

La Corée du Nord a lancé des drones dans l'espace aérien sud-coréen à plusieurs reprises au cours des derniers mois, les faisant voler parfois pendant des heures au-dessus de zones vitales, notamment la capitale et la zone d'exclusion aérienne du bureau présidentiel, a rapporté Reuters le 15 novembre, citant des responsables sud-coréens.

Ces provocations impliquent des drones suicides capables d'exploser sans intervention humaine, et ont incité les forces sud-coréennes à déployer des armes pour les abattre. Après le dernier lancement, le dirigeant nord-coréen Kim Jong-un a ordonné la production en masse de drones kamikazes.

Précisions : Selon Kim Jong-un et les médias d'État, ces drones sont conçus pour « attaquer avec précision toute cible ennemie au sol et en mer », peuvent être « utilisés pour frapper à diverses distances » et ont « un champ d'utilisation de plus en plus large dans les activités militaires, un faible coût de production et des lignes de production simples ».

Pourquoi c'est important : Cela illustre la tension croissante et la militarisation du monde, surtout chez les ennemis des États-Unis. Les drones se sont révélés très utiles dans la guerre de la Russie contre l'Ukraine et dans les guerres entre les mandataires iraniens et Israël.

Il s'agit d'une tendance actuelle qui s'est imposée comme une exigence essentielle dans le domaine militaire. Un tel changement objectif pose le besoin pressant de mettre à jour de nombreux aspects de la théorie, de la pratique et de l'éducation militaires, et appelle vivement les domaines de la science et de l'éducation de la défense à prendre rapidement des mesures pratiques et à redoubler d'efforts.

—Kim Jong-un

Perspective prophétique : La Bible prophétise la militarisation d'Asie que l'on observe aujourd'hui. Mais elle révèle que c'est la Russie, et non la Corée du Nord, qui est la principale puissance à surveiller. Le temps montrera que Kim Jong-un, dirigeant de la Corée du Nord, n'est qu'une distraction par rapport à une menace bien plus grande.

En savoir plus : Lisez « [Pourquoi la Corée du Nord teste des missiles](#) ».